

Polres Indramayu Gelar Patroli Atasi Ancaman Geng Motor Yang Meresahkan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.OPINIPUBLIK.ID](https://www.indramayu.opinipublik.id)

Aug 11, 2023 - 08:41



Polres Indramayu Gelar Patroli Atasi Ancaman Geng Motor Yang Meresahkan Masyarakat

Indramayu,- Polres Indramayu jajaran Polda Jabar menggelar patroli guna mengatasi ancaman dari geng motor meresahkan masyarakat. Aproximasi 30 kendaraan yang diduga berasal dari kelompok geng motor dikabarkan berubah

dengan aktivitas bolak-balik antara Jatibarang dan Desa Kalimati pada hari Rabu (9/8/2023) malam.

Respon cepat dari aparat kepolisian terhadap laporan masyarakat menjadi bukti nyata komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasat Lantas Polres Indramayu, AKP Bagus Yudo Setyawan, memberikan perintah kepada piket patwal Satlantas untuk segera melakukan patroli intensif.

Tim patroli dari Satlantas Polres Indramayu yang dipimpin oleh KBO Satlantas menysisir seluruh panjang jalan dari Indramayu ke Jatibarang.

AKP Bagus Yudo Setyawan menjelaskan bahwa aduan dari masyarakat melalui media sosial menjadi dorongan untuk bertindak cepat.

"Masyarakat merasa cemas dengan keberadaan geng motor ini. Berdasarkan informasi yang kami terima, geng tersebut diketahui berencana menyerang kantor PDAM di Desa Jatisawit dan bahkan mengancam warga setempat," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui AKP Bagus Yudo Setyawan dalam keterangan kepada awak media pada Jumat (11/8/2023).

Masyarakat pun merasa lega dengan adanya langkah tegas dari aparat kepolisian dalam menangani situasi ini. Terlebih lagi, kelompok geng motor tersebut diduga sering melakukan aksi pada rentang waktu yang rawan, yakni antara pukul 23.00 WIB hingga 02.00 WIB.

Kasus ini menjadi perhatian serius pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

"Kami juga mengajak masyarakat untuk tetap waspada dan melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan demi terciptanya wilayah Kabupaten Indramayu yang aman dan nyaman bagi semua," ucap AKP Bagus Yudo Setyawan.

ANDRI/HMS RES IMYU